



こう しょう じ ほう

興照寺報



平成28年7月
60号

発行 浄土真宗 興 照 寺
〒890-0045 鹿児島市武一丁目25番12号
電話 099-254-3269 (代)FAX 099-254-0303



大分県臼杵の石仏（熊本地震の被害を免れました）

一面 人生に対する感動
二面 がんばれ熊本

三面 春季彼岸法要、春季永代経法要のお話
四面 秋季彼岸、永代経、報恩講のご案内

納骨堂・お盆についてのお知らせ

人生に対する感動

大きな地震が起きるたびに思い出すことがあります。

中越地震のこと、親子が乗った車が崖崩れに巻き込まれ、幼子だけが救出されるという出来事がありました。テレビで中継されていましたので覚えておられる方が多いと思います。

「良かつた！ 生きてた！」

と感動がありました。拍手したくなるような感動がありました。

『今、私たちは生きています。』

自分が生きていることに感動を持つておられますか？

「幼子が助かつた！ 良かつた！」

と感動があつたのに、自分が生きていることはさほどの感動も無く、

「あたりまえ」

という思いで人生を送っておられませんか？

私たちは今、たつた一度しかない、かけがえのない大切な人生を生きています。
もっと感動を持って、いのちを輝かせて生きていきたいものです。

がんばれ熊本

熊本地震で被災された多くの皆さまに心よりお見舞い申し上げます。



4月14日21時20分熊本県で一度目
の震度7の地震があり、そして余
震の続く中16日1時25分に本震と
される二回目の地震がありました。
た。いずれの時も鹿児島でも大き
な揺れを感じました。携帯電話等
をお持ちの方は緊急地震速報のけ
たたましい音に驚かれ眠りを覚ま

地震から半月ぐらいして来寺された熊本市内にお住まいの方は多く、の物が壊れ、一回目の地震の後しつかり固定した大きな仏壇が二回目でもまたずれていたそうです。そして自宅マンションと道との間に段差もできていたそうです。数日避難所で生活された方もおられたようです。



当寺では毎年7月末から8月末までの賽銭を日赤に寄付してきましたが、今回地震の発生をうけ、4月からの賽銭を被災された方々へ義援金とするという事にしていきます。皆さんのご協力をお願いいたします。



このページの写真は本願寺新報ホームページより転載いたしました。

寺院は446カ寺とあります。倒壊した寺院、解体しなければならない寺院も数多くあるようです。また、地震後寺施設を開放し避難所にしたり、炊き出しなどの奉仕も行われました。

また、氏は6月20日南日本新聞の災害を通しての問い合わせとされていきます。

また、氏は6月20日南日本新聞の「持論」に物理学者の寺田寅彦、倫理学の和辻哲郎、文学の谷崎潤

模災害を
前にして
一郎の考え方をあげ「日本列島の
復興構想」という事を取り上げて
おられました。

春季彼岸法要

講師
丸山 英人 先生

お彼岸というのは彼の岸と書きますね。彼の岸があればこちらの岸もあるわけです。では、彼の岸とこちらの岸とどのように違うかというと、まず、お彼岸というのはお淨土のことです。お淨土とは清浄な国。争いごとのない、美しいう光に満ち溢れた世界です。それに対して、こちらの岸である此岸はわたしたちの住んでいる世界です。愛憎葛藤し、人さまと諍いを起こしながら決めごとの中に縛られ、そうして罪をこしらえて、最後には限りのある世界でさみしく死んでしまう。それがこの淨土が、この此岸であり、穢土ともいいます。

このように尋ねられる方があります。

「私たちの住んでいる娑婆世界は本当に住みにくいくらいだから、ひとときも早くお淨土に参らせてもらいましょう。というのが淨土真宗の教えではないんですか?」

しかし、この世界が嫌だから美しい世界に行こう、というような単純な教えでもないのです。この娑婆世界がどうにもこうにもならない世界なら、もう穢土の世界と見定めて、そして背負わなければならぬ苦労ならばしつかりと。



り 力を与
えてくれる
のが南無阿
弥陀仏のお
念佛ではな
いでしょ
うか。

(要旨)

（この度、先生は新幹線で来られた予定でしたが、熊本地震のため急遽臨時の飛行機で無理をして来ていただきました。またご子息が熊本に居られ被災され、避難生活を送られているとのこと。その中で大切なお取り次ぎをいただきました）

A man in clerical attire, consisting of a dark blue robe and an orange stola with a patterned border, stands behind a wooden podium. He is looking down at an open book or manuscript he is holding. The background shows a plain wall and a window.

生に死んでからではないのです。私たちもまた、極楽往生の合格通知を受け取っているのです。それが”南無阿弥陀仏“のお念仏と出遭つて入ると言う事、今現在淨土に向かって生きているのです。二つには、仏として還つてくるということです。何のために還つてくるのか、それが本日の永代経。亡くなつたみなさんの先祖の方がどうかお寺に行つて仏縁を持つてくれよとの、はたらきになつて今のご縁がある。亡くなつた方々が仏となつてご縁を結んである。

私たちには自分中心に物事を考ふがちであります。自利利他円満先のホセムヒカ氏の言われたように、何か他人のために出来たら幸せは私の円満に繋がつてゆくのです。何が起こるか分からぬ世の中です、ある標語に”自分の事よりもっと他人の事を先に考える”とあります。何のために生まれ、何をして生きるのか頂いた大切なご縁を大丈夫な日暮と感謝したいものです。

生き列入んでからでないのです。私たちもうすでに極楽往生の合格通知を受け取っているのです、それが”南無阿弥陀仏“のお念仏と出遭つて入ると言う事、今現在淨土に向かって生きているのです。二つには、仏として還つてくるという事です。何のために還つてくるのか、それが本日の永代経。亡くなつたみなさんの先祖の方がどうかお寺に行つて仏縁を持つてくれよとの、はたらきになつて今のご縁がある。亡くなつた方々が仏となつてご縁を結んでゐる。

春季永代經法要

講師
原田英道先生

生き列入れてからでないのです。私たちもうすでに極楽往生の合格通知を受け取っているのです、それが”南無阿弥陀仏“のお念仏と出遭つて入ると言う事、今現在淨土に向かって生きているのです。二つには、仏として還つてくるという事です。何のために還つてくるのか、それが本日の永代経。亡くなつたみなさんの先祖の方がどうかお寺に行つて仏縁を持つてくれよとの、はたらきになつて今のご縁がある。亡くなつた方々が仏となつてご縁を結んでゐる。

秋季彼岸法要のご案内

・期日	(○のある日時になります)
九月	午前
十九日(月)	○
二十日(火)	○
二十一日(水)	○
二十二日(木)	○
お中日	○

秋季永代経法要のご案内

・時間	午前十時より
午後二時より	
講師	葦原 江水先生 (熊本県) 女性講師
期日	十月 二十二日(土)
時間	十時より
朝席	二時より
・講師	中山 和正先生 (山口県)
期日	二十三日(日)
時間	十時より

淨土真宗のみ教えが「子々孫々永代にわたって伝えられてゆくように」という願いを込めて當まられるのが永代経法要です。み教えを伝えて下さったご先祖の遺徳を偲び、何より私自身が聞法に励んで、慶びを子孫に伝えていく。これこそが永代経法要の大きな意義です。

永代経について

当寺には「和順会」という五十年を超える長い歴史をもつご門徒の方々の会があり、八月より新年度が始まります。できる限り多くの方に入会していただき寺に親しんでいただきますようご案内いたします。

「和順会」会員募集のお願い

満会となります和順会の払戻しを八月四日(木)に行います。会員の皆様には改めてご通知いたしました。

初盆や寺での読經を希望された方はその日時などを書いたものを同封してありますのでお読みください。

「和順会」払戻しのご案内



四月三日に本堂で催されました。帰敬式を行い、その後踊りなどが披露されました。

花まつり・和順会総会

・日 十一月二十日(日)
・時間 朝九時半よりと
昼席二時より

納骨堂募集



古い納骨壇にも空きが出ました。
ご希望の方が居られましたらご連絡ください。

お盆中の納骨堂のお参りについて

また、ご自宅への盆参りを希望された方は、ほぼ例年と同じ日にお参りする予定ですが時間はお約束できませんのでご了承ください。

責任役員
瀬川英孝
監事
井ノ上英記、永家俊三、村田 隆、
福留積治、馬場正蔵、瀬川英清、
川井田學、有村 忠、有馬純博、
竹井勝志、御領勝芳、田中藤雄、
大山康成(新任)、瀬川英之(新任)
高山銀次郎、丸山賢治

寺役員紹介(順不同・敬称略)

今年度門徒会費等が未納の方がおられます。ご確認のうえ、納入をお願いいたします。

門徒会費・納骨堂管理費納入のお願い

「梅雨は鬱陶しくてイヤだなあ。」
梅雨の真っ只中、ムシムシする暑さについ愚痴がでます。自然の普段の営みの中で都合の良いことは甘受し、都合の悪いことには文句が出る。私はやっぱり凡夫です。

あ) と が き